

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Juister Volkstanz- und Trachtengruppe lernt neue Tänze

Beigetragen von JNN am 22. Jan 2025 - 11:31 Uhr

Neun Mitglieder der Juister Trachtengruppe fuhren am vergangenen Wochenende wieder zum jährlichen Lehrgang für Volkstanz nach Potshausen (Gemeinde Ostrhauderfehn im Landkreis Leer). Ebenfalls anwesend waren Vertreter unterschiedlicher Volkstanzgruppen, so beispielsweise aus Aurich und Norden. Die Teilnehmer waren allerdings auch aus Schleswig-Holstein und sogar aus Bayern angereist. Insgesamt waren knapp fünfzig Teilnehmer anwesend.

Von Freitag bis Sonntag (17. bis 19. Januar 2025) wurden zwölf verschiedene Volkstänze einstudiert. Hierbei handelt es sich um Tänze aus dem mittel- nordeuropäischer Raum — von Schweden, über Westfalen bis zum Elsass.

Auch die mitgereisten neuen Tänzerinnen in der Juister Gruppe hatten keinerlei Probleme, dem straffen Tanzprogramm zu folgen und mit den erfahreneren Tänzern mitzuhalten. Neben den Trainingsstunden wurde das Programm durch die Möglichkeit zum Austausch mit den anderen Teilnehmern ergänzt.

Die Juister verließen den Lehrgang aufgrund der Schiffsverbindung zurück zur Insel bereits am Sonntag Morgen.

Die Teilnehmer sind zufrieden, haben sie doch viele neue Erfahrungen gemacht, Kontakte geknüpft und Tänze erlernt. Die Anmeldung der Juister Gruppe für 2026 wurde ebenfalls bereits frühzeitig eingereicht. Ein voller Erfolg also.

Es wird geplant, einige dieser neuen Tänze im Laufe der Saison 2025 einzustudieren und, wenn möglich, öffentlich vorzuführen.

TEXT UND FOTO: JULIA FINDEISEN

Article pictures

